

Ecublens, le 8 août 2025

Communiqué de presse

Élections communales 2026

Le PLR et les Indépendants de droite entrent en campagne pour offrir le changement et le renouveau à Ecublens



*Frédérique Landry-Reeb, Cédric Sandoz et Daniela Miéville
briguent la Municipalité d'Ecublens (de gauche à droite)*

Ecublens demain, c'est une ville qui maîtrise ses dépenses, sa croissance et redonne une grande qualité de vie à sa population. Après 3 ans sans représentation à l'exécutif, le parti du PLR et Indépendants de droite lance sa campagne pour les élections à la Municipalité. Ses candidats Frédérique Landry-Reeb, Cédric Sandoz et Daniela Miéville visent un objectif clair : Gagner 3 sièges à l'exécutif et permettre le renouveau nécessaire dans la gestion de la Commune, alors que les impôts vont devoir augmenter si on ne freine pas les dépenses et que les habitants se plaignent qu'Ecublens se développe trop vite. Certaines voix disent même qu'il faut stopper le développement des plans de quartiers pour une meilleure qualité de vie à Ecublens.

Les candidats en lice reflètent la diversité et les compétences essentielles pour conduire le changement nécessaire à Ecublens et relever les défis auxquels la ville est confrontée. Ils s'engagent pour une indispensable transformation de la composition actuelle de la Municipalité. Avec des visions complémentaires et des expériences variées, ils témoignent d'un engagement commun au service des Ecublennaises et Ecublennais. Tous incarnent les valeurs et les ambitions du PLR et des Indépendants de droite pour une ville dynamique, attractive, sûre et proche de ses citoyens.

Le changement en 4 points :

1. Les incivilités doivent cesser et l'espace public doit retrouver sa sérénité

Alors qu'Ecublens comptera bientôt 15 000 habitants et que les incivilités se multiplient, notamment dans les alentours de l'ancienne usine Maillefer occupée sans autorisation par un collectif, il est essentiel d'agir et de mettre en place les mesures adéquates pour retrouver une ville où il fait bon vivre.

2. Le sport, un atout majeur pour nos jeunes (et moins jeunes)

Nous sommes convaincus que le sport joue un rôle crucial dans la construction de notre société et est un moteur de cohésion. La pratique régulière d'une activité physique étant essentielle pour préserver notre santé, notre parti s'engage à faciliter la pratique du sport, notamment au niveau scolaire. En priorité, nous souhaitons trouver rapidement une solution pour pallier le manque de salles de gymnastique à Ecublens (et découpler le projet salles de gym-salle polyvalente).

3. Le pouvoir d'achat, au cœur de nos préoccupations

Afin de garantir le pouvoir d'achat des Ecublennaises et Ecublennais, le PLR et Indépendants de droite poursuit 3 objectifs. Maintenir le taux d'imposition communal attractif, assurer une gestion budgétaire rigoureuse et maîtriser les coûts en priorisant les investissements répondant aux besoins de la population et des entreprises.

4. Fluidification du trafic, pour une plus grande qualité de vie

La situation du trafic sur la route du Villars est intenable. Elle péjore l'accès aux commodités d'Ecublens, augmente la pollution de l'air, diminue la sécurité sur le chemin de l'école et impacte la vie des commerces et entreprises. Nous privilégions toutes les mesures permettant de fluidifier le trafic et de diminuer les bouchons à Ecublens. A ce titre, nous soutenons la simultanéité des jonctions autoroutières de Chavannes-près-Renens et d'Ecublens.

Un bilan, une vision

Malgré une absence de représentation à l'exécutif, le PLR et Indépendants de droite a agi. Il a porté au Grand Conseil sa pétition visant à fluidifier le trafic au Carrefour du Pontet, il a continué à porter haut et fort sa position sur la simultanéité des jonctions autoroutières de Chavannes-près-Renens et Ecublens. Ses conseillers communaux - parmi lesquels Frédérique Landry-Reeb, Cédric Sandoz et Daniela Miéville - se sont engagés avec force pour une gestion rigoureuse des budgets communaux, pour les activités sportives, pour l'attractivité de la ville et pour sa qualité de vie. Mais cela ne suffit pas : il faut... un vrai changement.

Une campagne de terrain, proche des gens

Le PLR et Indépendants de droite s'engage dès cet été dans une campagne de proximité avec un sondage auprès des habitants visant à identifier les besoins et préoccupations de la population d'Ecublens. Des tous-ménages présenteront notre vision et permettront de mieux faire connaître notre Commune et ses enjeux. Nous irons à la rencontre de la population dès le début de l'été, puis, nous organiserons dès cet automne, des conférences-débats sur des thématiques d'actualité : Mobilité/Trafic et Sécurité. Une dynamique lancée avec énergie, sincérité et une détermination forte !

Nos candidats :

Frédérique Landry-Reeb est entrepreneure et pharmacienne. Spécialisée en gestion et affaires politiques, elle dispose d'une longue expérience au service des entreprises et de la population. Elle défend une maîtrise budgétaire rigoureuse, une application pragmatique de l'écologie et une cohésion sociale forte, avec un soutien marqué pour nos aînés. Elle siège à la Commission des finances, à la Commission du Fond pour le Développement Durable et à la Commission Suisses-Etrangers d'Ecublens. À l'écoute des besoins de la population, et des seniors en particulier, elle s'engage activement auprès de l'Association des 55+ d'Ecublens.

Cédric Sandoz, diplômé en économie de gestion de la Haute Ecole de Gestion, a œuvré dans le support clients financier auprès d'UBS et Thomson Reuters. Durant ces 5 dernières années, il est devenu Président de Commission de Gestion, Président de Parti et Secrétaire d'arrondissement. Ces engagements quotidiens lui ont fourni des connaissances sur notre commune et un réseau auprès des Municipalités de notre arrondissement. Actuellement père au foyer, il s'occupe de ses deux filles. Il se réjouit de vous revoir durant ces prochains mois et de partager avec vous sa vision d'un Ecublens où il fait bon vivre.

Daniela Miéville occupe le poste d'assistante administrative à la Loterie Romande. Elle est diplômée en gestion de HEC et de l'École hôtelière de Lausanne, ce qui lui confère une solide expérience dans la gestion des budgets. Résidant à Ecublens depuis 30 ans, elle est activement impliquée dans la vie locale et préside la Coopérative du refuge. Depuis le 1er juillet 2025, elle assume la présidence du Conseil communal. De nature sociable, elle se réjouit de rencontrer la population dans le cadre de sa nouvelle fonction et de connaître ses besoins, afin de se préparer à son futur rôle, en cas d'élection.

Contacts :

- Frédérique Landry-Reeb, Conseillère communale, Vice-présidente PLR et Indépendants de droite, 079 133 77 99
- Cédric Sandoz, Conseiller Communal, Président PLR et Indépendants de droite, 079 750 51 80
- Daniela Miéville, Présidente du Conseil communal, Trésorière PLR et Indépendants de droite, 078 670 61 01
- Jean-Jacques Hefti, Secrétaire PLR et Indépendants de droite, 021 691 33 11